

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

# Bäby Peters



der Gründerin des Hof Peters. Ihr Tod hinterlässt eine tiefe Lücke in unseren Herzen und in der gesamten Gemeinschaft, die sie mit ihrem Engagement und ihrer Hingabe berührt hat.

Bäby war eine bemerkenswerte Frau, die gemeinsam mit ihrem Ehemann Ludwig die Idee hatte, den Hof Peters ins Leben zu rufen. Seit über 25 Jahren bietet die soziale Einrichtung Menschen mit Unterstützungsbedarf einen Arbeitsplatz und ermöglicht ihnen dadurch ein selbstbestimmtes und erfülltes Leben.

Bäby und Ludwig Peters legten den Grundstein für dieses Projekt mit ihrem Herzblut und ihrer unermüdlichen Arbeit.

Ihr Engagement und ihre Vision haben nicht nur das Leben der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hof Peters nachhaltig verändert, sondern auch die gesamte Gemeinschaft inspiriert.

Das gesamte Team des Hof Peters ist Bäby von Herzen dankbar für ihre Arbeit und ihr Engagement. Ihr Vermächtnis wird weiterleben und uns weiterhin inspirieren, ihre Vision zu verwirklichen und ihr begonnenes Werk weiterzuführen.

In dieser schweren Zeit möchten wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl an die gesamte Familie aussprechen. Bäby wird immer in unseren Herzen weiterleben und ihre Spuren werden für immer in den Mauern des Hof Peters verankert sein.

Möge sie in Frieden ruhen und ihr Erbe weiterhin Menschen mit Unterstützungsbedarf Hoffnung und Möglichkeiten schenken.

**Hof Peters**  
GEMEINSAM

Das gesamte Team des Hof Peters